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творческим трудом.
Начался этот плодотворный 

год под знаком XXI съезда 
партии, .утвердившего семи
летний план. А к концу де
кабря уже со всех концов 
страны шли победные рапорты 
о досрочном завершении за
даний первого года семилетки. 
Одними из первых рапортова
ли об этом свердловчане.

Крупнейшие победы завое
ваны в науке: запуск ракеты

другие Дела, умножающие сла
ву нашей Родины.

Быстро догоняют Америку 
работники сельского хозяйства, 
создающие изобилие продук
тов для населения. Завоевали

Четверг, 
31

лей. Гигантские электростан
ции, корпуса заводов, фабрик, 
новые транспортные магистра
ли, шахты, сотни тысяч квар
тир для трудящихся — везде 
вложен труд строителя. Хоро
шо потрудились и строители 
нашего города.

О многих славных делах 
может рапортовать 1959 год. 
Но в том-то и великая посту
пательная сила социалистиче
ского общества, строящего 
коммунизм, что каждый год 
плодотворнее предыдущего. И 
нет сомнения, что новые исто
рические события будут запи
саны на чистые пока страницы
дней 1960 года.

Несомненно, новых, । 
больших успехов достигнет 
наш коллектив строителей.

К новым достижениям, 
новым победам, товарищи!

СЛАВНЫЕ ИТОГИ
Коллектив треста № 33 досрочно, 24 декабря, выполнил годо

вой план по генеральному подряду и по собственным работам.
Первым в ।тресте рапортовал о завершении плана коллектив 

245 управления, который уже с 10 декабря выполняет работы 
сверх плана.

На десять дней раньше срока справился с выполнением годовой 
программы и коллектив управления № 232.

ЗА МОЛОДОСТЬ, ЗА
Мы добрые провозглашаем тосты 
У празднично накрытого стола, 
Чтоб снова слава к нам! пришла не в гости, 
А круглый год союзницей была.
За партию, с которой — крылья шире 
И пламенней у каждого душа, 
За молодость, за подвиги большие, 
За то, что жизнь народа хороша!
...А за окном над степью снежной где-то 
Проглядывают звезды все смелей.
Я верю, что и в нынешнее лето 
Придет к нам слава добрая с полей 
Еще зима, но и она сегодня 
Весеннего дыхания полна!
Встают герои к плавкам новогодним,

ПОДВИГИ
Их слава — как широкая волна.
Земная кровь быстрее льется в жилы 
Стальных машин — властителей труда. 
Хочу я, чтобы в вечной дружбе жили 
В моей Отчизне люди, как всегда.
С октябрьских дней дорогою неторной 
Мы к счастью шли семьей сплоченной всей 
Немало здесь и славы неповторной, 
И доброго примера для друзей.. 
И, новогодний тост провозглашая 
У празднично накрытого стола. 
Нам хочется, чтоб вера в Мир большая 
В сердцах народов круглый год жила

Наш трест выполнил годовой 
план по выпуску валовой про
дукции, добившись среднемесяч
ного прироста против 1957 года 
на 1 700 тысяч рублей. Увеличен 
выпуск крупных блоков, кирпи
ча, бетона, раствора, столярных 
изделий.

Если в 1958 году было изго
товлено всего 315 кубометров 
напряженно армированных изде
лий, то в нынешнем — уже че
тыре тысячи кубометров. Номен
клатура напряженно армирован-

вание технологии производства, 
новой техники, внедрение опыта 
таких передовых коллективов, 
как бригады бетонщиков тов. 
Опушнева, арматурщиков тт. Ра
дио и Бочарникова, борющиеся за 
звание коммунистических.

Д. ДАВЫДОВ, 
управляющий трестом 

«Стройдеталь-70».
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вованию производства, по улуч
шению условий труда. Первен
ство в этом принадлежит кол
лективу завода железобетонных 
изделий Кг 1.

В будущем году производствен
ный план нашего треста значи
тельно увеличивается. Чтобы 
успешно выполнить его, необхо
димо дальнейшее совершенство-

колхоза
Уже ие первый год шефствует 

коллектив треста «Стройде- 
таль-70» лад колхозом «Красный 
Урал» Камышловского района. 
Стройдеталевцы помогли' этой 
сельскохозяйственной артели вый
ти из отстающих в передовые. 
В минувшем году они построили 
там большой телятник и другие 
производственные помещения, а 
нынче ввели в эксплуатацию ме
ханические мастерские.

К Новому году колхозники по
лучили от шефов хороший пода
рок — детский* сад на 50 мест.
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Вот они, первенцы семилетки

больших свершений, больших 
побед советского народа-.

Внесли посильный вклад в об
щее дело строительства комму
низма и строители Свердловска. 
Коллектив управления «Сверд- 
ловскгор-строй» справился с пла
ном строительно-монтажных ра
бот, который на 18 процентов 
превысил объем предыдущего 
года. Досрочно закончили план 
1959 года строительные тресты 
№№ 89, 33 и «Южгорстрой».

Трудящиеся Свердловска полу
чили около 150 тысяч квадрат
ных метров жилой площади. На
много возросло по сравнению с 
предыдущими годами строитель
ство культурно-бытовых учреж
дений. В этом видна большая за
бота партии и правительства об 
удовлетворении культурных за
просов и бытовых нужд трудя
щихся. 3 600 детей начали зани
маться в четырех новых школах. 
Построено пять детсадов для 
600 ребятишек. Вступили в 
строй широкоэкранный кинотеатр 
на 500 мест, библиотека им. Бе
линского, банно-прачечный ком
бинат, прекрасно оборудованное 
гинекологическое отделение боль
ницы на Эльмаше, станция ско
рой помощи. Введено в строй 
трамвайное депо, проложены но- 
ные трамвайные линии.

Больше половины освоенных 
строителями средств вложено в

Везде, где поработают строите
ли, вырастают гаовые здания.

За первый год семилетки кол
лектив треста «Жилстрой» многое 
сделал для свердловчан. Жители 
южной части Ленинского района 
не имели кинотеатра, бани. Сей
час по улице им. 8 Марта стоят 
два новых здания: в одном — 
широкоэкранный театр, в дру
гом — банно-прачечный комби
нат.

А разве мало труда вложено в 
строительство библиотеки имени 
Белинского? Это красивое здание 
с просторными читальными зала
ми украшает улицу.

Кажется, давно ли строители

755 управления отделывали ауди
тории учебного корпуса пединсти
тута. Сейчас здесь занимаются 
студенты — будущие воспитате
ли молодежи.

А разве плохой подарок полу
чили дети поселка компрессорно
го завода. На месте, где рос лес, 
построены четырехэтажная школа 
на 880 мест и общежитие-интер
нат. Для детей Октябрьского рай
она выстроен детсад на 125 мест.

Словом, истекший год был для 
жилстроевцев урожайным. Всего 
за год построено свыше 25 тысяч 
квадратных метров жилой пло
щади.

С. РОЗЕНФЕЛЬД.

Бригада арматурщиков
В. Прудникова одна из луч
ших на заводе ячеистого бе
тона. Она борется за звание 
коммунистической.

НА СНИМКЕ: бригадир
В. Прудников.■■■■■■■■■■■■■■»■■■■■■■■■■■■■■■■■а

развитие промышленности города. 
Много труда и средств вклады
вается в реконструкцию и строи
тельство новых цехов на круп
нейших предприятиях Свердлов
ска — Уралмашзаводе, Уралхим- 
машзаьоде, заводах турбомотор- 
ном, «Уралэле к т р о а п п а р ат», 
пластмасс и многих других.

Большой размах получило 
строительство предприятий, про
дукция которых идет для удов
летворения потребностей совет
ских людей. Начали давать про
дукцию введенные в строй цехи 
камвольного комбината. Построе
на первая очередь Свердловского 
жирового комбината, выпускаю
щего маргарин и различные жи
ры. Введен в эксплуатацию со
сисочный цех мясокомбината. В 
магазинах города появилась ме
бель с маркой «Свердловская 
мебельная фабрика». Первая, 
очередь ее вошла в строй в ис
текшем году.

Все возрастающий размах 
строительных работ возможен 
только при коренном изменении 
методов строительства, макси
мальной индустриализации его.

Половина всех возведенных в 
истекшем году домов построена 
из крупных блоков и панелей, 
причем объем наиболее прогрес
сивного крупнопанельного строи
тельства к концу года резко воз
рос. Завод ячеистого бетона вы
пускает панели наружных стен 
размером на комнату с оконными 
и дверными блоками, полностью 
отделанные внутри и снаружи.

ДОРОГУ
Для строительства промыш

ленных зданий началось освое
ние железобетонных ферм про
летом 24 и 18 метров, крупно
размерные настилы покрытий 
и т. д.

Индустриализация работ, луч
шая организация труда позволи
ли строителям работать гораздо 
производительнее. В результате 
этого выработка каждого рабо
чего возросла за год на девять 
процентов.

Перечислено далеко не все из 
того, что сделано за год. Но и 
это дает представление об объе
ме и разносторонности работ, вы
полняемых трестами и предприя
тиями «Свердловскгорстроя ».

Каковы же основные задачи 
коллектива па 1960 год — вто
рой год семилетки?

Прежде всего в новом году 
определен дальнейший рост объе
ма работ и всех экономических 
показателей. Мы должны освоить 
свыше 650 миллионов рублей, 
то есть на 10 процентов 'больше, 
чем в истекшем году.

Задача, поставленная партией 
и правительством — покончить 
с недостатками жилищ в ближай
шее время, обязывает строителей 
с каждым годом увеличивать 
темпы возведения домов, улуч
шать качество строительных ра
бот. В наступающем году кол
лектив «Свердловскг о р с т р о я» 
должен будет ввести в строй 
около 200 тысяч квадратных 
метров жилой площади — на

Сверх плана—6,5 миллионов рублей

ИСТЕКАЮТ последние часы 
1959 года. Еще подсчиты
ваются итоги работы за 

год, еще ломаются последние 
преграды на пусковых объек
тах, еще в каком-то уэнэре 
начальник пэтэо с вос
паленными после бессонной ночи 
глазами Торопливо завязывает 
шнурочки папки с документами 
н>а сдаточный дом, еще какой-то 
прораб ‘нетерпеливо топчется у 
телефона и кричит в трубку: 
«Бетонный, бетонный... Вы ж 
меня без но-жа режете. Ну где 
же эта машина бетона для 
крыльца, где? Выехала? Может, 
она не к нам выехала?..» Еще 
очень много недоделано, еще 
многое будет сделано'' до конца 
последнего дня года.

Давайте же пока не окружил 
нас новыми заботами стоящий у 
порога 1960 год оглянемся иа 
уходящий 1959-й. Давайте поста
раемся увидеть наши главные 
ошибки, упущения, неудачи, что
бы избежать их во втором году 
семилетки.

ШТУРМОВЩИНА. Одни на
зывают ее концентрацией сил, 
другие сосредоточением ресурсов. 
Но под любым названием она 
приносит убытки, снижение про- 
изводительности труда, ухудше
ние качества, техническое бес
культурье. Она ненавистна каж
дому любящему свое дело строи
телю. И все-таки по штурмовщи
не за истекший год мы выросли 
несравненно больше, чем по лю
бому другому показателю. Нет 
спору, в этом «Свердло-вскгор-

СВЕРДЛОВСКИИ СТРОИТЕЛЬ
2 стр. 31 декабря 1959 г.

строю» здорово помогли заказ
чики. Но ведь кое-где вдохнови
телями штурмовщины были сами 
строители. Возьмем к примеру 
дома № 2 и 3 в 25 квартале. 
Кто мешал еще летом провести 
там совмещенным методом 
кладку и штукатурку? Дома дли
тельное время находились иа 
консервации. А когда наступил 
октябрь, там началась «концент
рация сил», и вот уже третий ме
сяц более сотни временных пе
чей, установленных в этих до
мах, коптят свердловское небо...

Но протрем глаза от едкого 
дыма штурмовых (Объектов и по
стараемся разглядеть, что ста
лось с благими намерениями, с 
которыми строители вступали в 
1959 год.

ПОКАЗАТЕЛЬНОЕ СТРОИ 
ТЕЛЬСТВО. МОНТАЖ «С КО
ЛЕС»... И то и другое собира
лись осуществить во втором 
квартале Уралмаша. Но жизнь 
внесла свои поправки. Оказа
лось, что (В нашем «Свердловск- 
горстрое» еще очень низок уро
вень организации производства', 
еще очень (много несогласован
ности между предприятиями и 
стройками, еще далеко от совер
шенства оперативное планирова
ние, для того чтобы вести работу 
ритмично, по часовому графику. 
Вот почему темпы ‘сооружения 
зданий в городе так отстают от 
темпов передовых строек.

А КАЧЕСТВО? Конечно же, 
строители не удовлетворены каче
ством своих работ. И еще более 
важно, что им не удовлетворены 
жильцы. Какой свердловский но
восел не сокрушался по поводу 
рассохшихся полов, растрескав
шихся дверей... «Это (все дерево-

Досрочно
Наш завод досрочно выполнил 

годовой план. Задание по произ
водству крупных блоков пере
крыто на 14 процентов. Перевы
полнено задание по производи
тельности труда и снижению се
бестоимости продукции.

Передовой является смена ма
стера М. Антоновой. В ней рабо
тает лучшая бригада, которую 
возглавляет коммунист Г. Ф. Ба
ранкин. А. КАЙЗЕР,

главный инженер Сугрэсского 
завода крупных блоков.

Почти на шесть миллионов 
рублей увеличился в нынешнем 
году государственный план на
шего управления. Коллективу 
пришлось приложить немало 
усилий, чтобы справиться с ним. 
И сейчас мы можем рапортовать 
о том, что вместо 37 миллионов 
900 тысяч рублей освоено 
44 миллиона 500 тысяч.

Перекрыты отпущенные ассиг
нования на строительстве Урал
машзавода. Выполнены большие 
работы на ряде промышленных, 
жилых и культурно-бытовых 
объектов.

Сверх плана коллектив выпол

нил работы на строительстве сви
носовхоза и устройстве ороси
тельного водопровода в Орджони- 
кидзевском совхозе.

Лучшими людьми коллектива 
по праву считаются бригадиры 
комплексных бригад В. В. Слез
кин, В. И. Упоров, В. А. Самуко- 
вич, 3. Зинатуллина, крановщик 
П. Г. Кузнецов, грейдерист 
И. Савченко, машинист асфаль
тоукладчика П. Чепагин.

А. БЕРКУН, 
главный инженер 

первого управления 
«Уралтрансспецстроя».

обделочники виноваты, —
говорят на стройках, •— это 
они не сушат древесину».

И деревообделочники не 
спорили. «Что ж, надо поправ
лять положение»,—решили они и 
записали в план оргтехмероприя- 
тий: увеличить мощность сушиль
ных камер на 6 700 кубометров 
древесины, то есть как раз на 
столько, чтобы (высушить всю 
выпускаемую трестом «-Строй- 
деталь-70» шпунтовку. Но про
шел год, а сушильных камер не 
прибавилось, и вся шпунтован
ная доска отправлялась на строй
ки в мокром состоянии. Так об
стоит дело с качеством.

СЕБЕСТОИМОСТЬ РАБОТ 
могла бы тоже выглядеть гораз
до лучше, если бы... Впрочем, 
не будем перечислять все причи
ны убытков, перерасходов. При
ведем только один характерный 
пример. Предприятия треста 
«Стройдеталь-70» лишь за девять 
месяцев 1959 года перерасходо
вали 30 вагонов цемеита. А ведь 
этого можно было избежать, из
готовив 8,5 тысячи кубометров 
бетона на цементе, пропущенном 
через вибромельницы. Но вибро- 
домол цемента так и не был ор
ганизован, потому что в тресте 
«Стройдеталь-70» перерасход в 
800 тысяч рублей предпочитают 
хлопотам* связанным с установ
кой вибромельниц. Вот как об
стоит дело с себестоимостью.

А теперь взгляните на снимок, 
помещенный справа. Это общеиз-

„.и неудачи

вестный пустырь .за зеленым за
бором по улице им. Ленина. 
Свердловскгорстроевцев он огор
чает не только тем, что портит 
архитектурный ансамбль центра 
города. 'Здесь уже давным-давно 
должен вырасти 250-ивартирный 
дом («Свердловсктбротроя». Но, 
увы, за истекший год дальше 
реконструкции Табора дело не 
продвинулось, и строители так и

не могут вернуть жилплощадь, 
отданную под отселение из сне
сенных здесь старых домов.

Истекают (последние часы 
1959 года. Где-то за белой пеле
ной тумана спешит к нам с во
стока новый год. Так встретим 
же его умудренными опытом не 
только наших достижений и ус
пехов, но и неудач.

Л. МАРИНИН.

ТЕХНИЧЕСКОМУ ПРОГРЕССУ
25 процентов больше,. чем в 
1959 году.

Чтобы добиться такого роста, 
нужно открыть на стройку ши-
ровую дорогу техническому про
грессу. Половина сдаваемой 
1960 году жилой площади,

в 
а

именно около 100 тысяч квад
ратных метров должно быть в 
домах из крупных панелей. Это 
будут дома нового типа из более
экономичных конструкций, 
готовляемых в большинстве 
сетным способом.

Сейчас полным ходом

ИЗ' 
ка-с-

идут
завершающие работы на стройке 
первой очереди Шарташского до-
мостроительного 
устанавливаются

завода, 
первые

кассетные машины,

Там
! ТРИ 
которые

должны дать продукцию в нача
ле будущего года.

Шарташский домостроитель
ный завод станет основой домо- 
строительного комбината, в ко
тором сосредоточится строитель
ство домов из крупных панелей.

По-прежнему ведущее место 
занимает промышленное строи
тельство. Основное внимание бу
дет сосредоточено на особо важ
ных стройках, к числу которых 
относится реконструкция Урал
машзавода и Уралхиммашзавода. 
В 1960 году в строительство це
хов Уралмаша вкладывается 
90 миллионов рублей, из них 
70 миллионов — в строитель
ные работы. Только на сооруже
нии цеха металлоконструкций 
должно быть освоено 22 мил
лиона рублей. Работами на Урал-

За высокое 
качество

Когда будут читаться 
эти строки, -я буду нахо
диться на пути в Кисло
водск. Путевку на курорт; 
предоставил -мне построеч
ный комитет.

бот> 
до:

■ не. 
юг 
ж ■ 
сот/ 
ЛОВЧ;

Пдкле^ плодотворной
очень
ь. А сделано за

ио и
ipa- 
от- 
год

а. Наша бригада шту- 
эв за первый год се
ки отделала свыше
квартир 

г. Сейчас
cTjpioi. тельст.ве

. ного дома для

для с'верд- 
уча-ствуем в 
80-квартир- 
трудящихся

- креста «Жилстрой».
Исполнился год с тех 

' пор, как м-еня назначили 
фыщадиром. Нелегко приш
ли ***а первых порах, тем 
более, что бригада долгое 
время считалась отстаю
щей. Но трудности преодо
левали сообща. И доби
лись того, что по итогам 
социалистического соревно- 
в-ания за третий квартал 
нам было присуждено пер-
вое место по

Немало в 
ших людей. 
Степанову.

■управлению.
бригаде х-оро-
-Взять Марию 
Ее ловким.

П1ро1вар.ны1М рукам подстать 
любая работа. Добросове
стно трудятся Екатерина 
Микрюкова, Лидия Ловче
ва и многие другие члены 
бригады.

маше будет занят трест № 89. 
22 миллиона рублей вкладыва
ется в строительство цехов Урал- 
химмашзавода.

-Одна из серьезных задач кол
лектива третьего стройуправле
ния треста «Южгорстрой» — со
оружение завода керамических 
изделий, где строителям пред
стоит освоить 15 миллионов руб
лей и в третьем квартале закон
чить первую очередь предприя
тия на 220 тысяч штук строй-

ста, безусловного выпол- 
щения сроков поставки 
изделий -стройкам, а

также повышения качества из
готовляемых конструкций.

Успешное выполнение плана 
второго года семилетки зависит 
в первую очередь от людей, ко
торые непосредственно участвуют
в создании 
коммунизма, 
нику.

К началу

материальной базы
двигают вперед тех-

1960 года на строй-

фаянса. Третий важнеишии

ках и предприятиях «Сверд
ловскгорстроя» 64 бригады со
ревнуются за звание коллективов

Красноречивые цифры
Вот и прошел 1959—первый год семилетки. Строители 774 

- управления поработали в нем хорошо. По сравнению с 1958 
। годом улучшены все показатели. Выполнение плана по гене- 
> ральному подряду возросло на 28, а собственными силами—на 
। 15 процентов. Этот прирост получен за счет повышения произ-
> водительности труда, а не за счет увеличения числа рабочих.

Годовой план перевыполнен по всем показателям, 
и по сдаче жилой площади. Более 90 процентов 
с хорошими оценками.

Главное—коллектив стал возводить дома

В Tomi числе 
ее принято

значительно

объект в тресте «Южгорстрой» — 
ка-мво-льный комбинат, -на строи
тельстве которого должно быть 
освоено 11 миллионов рублей. В 
течение второго-четвертого квар
талов должны быть введены по
следовательно 10 тысяч, затем 
19 тысяч штук прядильных ве
ретен и .150 ткацких станков.

Тресту «Жилстрой» предстоят 
большие работы по жилищному 
и культурно-бытовому строи-

коммунистического труда. Трем
из них — комплексной бригаде 
В. И. Расковалова, бригаде ма
ляров 0. П. Бондаревского и то
карей Б. П. Митрохина — это 
почетное звание присвоено. Не
сколько механизаторов удостоено 
звания ударника коммунистиче
ского труда.

Нет сомнения, что в насту
пающем году возрастет число пе
редовых коллективов, которые

тельству, 
возведению

тресту № ЗБ — по
научных

ний, жилья, цехов 
ных предприятий.

Нерво-очередной 
то треста является

: учрежде- 
промышлен-

задачей это-
завершение до-

мостроительного завода и завода 
ячеистых бетонов, а тресту 
«Стройдеталь-70» нужно быстрее 
освоить новое предприятие, от 
работы которого будут зависеть 
темпы жилищного строительства.

Большие задачи, стоящие пе
ред коллективом в-о втором году 
семилетки, требуют резкого улуч
шения работы предприятий тре-

Скоро 
займется 
щ-ежи-тия 
Штука туры 
ред собой

наш -коллектив 
штукатуркой об- 

коноерватории.
поставили пе-

цель
нить все работы

- выпол- 
на хоро-

шо. И -никому не уступать 
первенства.

А. РАЗУЕВ, 
бригадир штукатуров 

755 управления 
треста «Жилстрой».

Впереди 
защита
диплома

В конце 
думаешь о 
(Изошло за

года 
то.м,

невольно
что

двенадцать
сяцев, о -предстоящих 
нах нового года,.

Для меня 1960 год

про-
ме-

пла-

бу-
дет очень напряженным. Я 
кончаю пятый курс Ураль
ского политехнического ин
ститута. Впереди — защи
та диплома.

Работать и учиться не
легко. Но я знаю, что это 
необходимо. Ведь чтобы ру
ководить строительством, 

надо много знать, особен
но сейчас, когда растет ин
дустриализация работ. Уче
ба очень помогает мне в 
практической работе. Взять 
такой случай. В конструк
ции междуэтажных пере- 
крыши й общежи т.и я -интер • 
пата для 114 школы на 
Эльма-ше для звукоизоля
ции предусматривалась 
укладка пенобетона по же- 
лезобетонным панелям. Од
нако, когда я проверил 
-расчеты ы гароконсультир-о 
вался с преподавателями, 
то сделал вывод, что же
лезобетонные плиты марки 
МБ-12А вполне обеспечи
вают нормативную звуко
изоляцию. И можно обой-
тись без укладки - 
тана.

Занимаюсь сейчас

пенобе-

дома,
но невольно думается: а 
как идут дела на строй
площадке? Планы у -кол
лектива нашего участка на 
новый год большие. Нуж
но сдать -семь 16-квартир

обязались трудиться и жить по- 
коммунистически , систематически 
повышать свои знания.

Люди, которые самоотверженно 
трудятся на строительных пло
щадках и в цехах предприя-
тий,— это наш 
На рабочем месте 
задания партии и

золотой фонд, 
выполняют они 
правительства.

Самоотверженный труд строите
лей является порукой того, что 
план второго года семилетки бу-
дет успешно выполнен.

А. ЛЕРМАН, 
начальник управлэния 
«Свердловскгорстроя».

ных домов в Зеленом го
родке на Эльмаше. А для- 
этого надо немало потру
диться. В. СКЛЯР,

начальник участка 
774 управления.

тировать здание.

быстрее. Если в 1958 году мы строили дом за 266 дней, вклю
чая нулевой цикл, то в истекшем году—за 203 дня. Сказалось 
применение прогрессивных конструкций. По крупноблочным 
домам продолжительность строительства—175 дней.

Себестоимость строительства одного квадратного метра жи
лой площади снижена на 175 рублей.

Есть чем гордиться и нашим новаторам производства. На 
их счету свыше двухсот рационализаторских предложений, от 
которых получено 725 тысяч рублей экономии вместо 500 ты
сяч в 1958 году. Лучшими рационализаторами по праву явля
ются прорабы тт. Розенбаум и Клушина, главный механик 
тов. Миссюра, разнорабочая тов Баушева, столяр тов. Буза 
и другие.

Есть чем вспомнить уходящий год бригадам каменщиков- 
монтажников тт. Якорева, Колова и Моцаря. Их руками сло
жен не один многоквартирный дом.

Хорошо потрудились и штукатуры бригад тт. Криницкого, 
Долгорукова и Гладких, маляров—тт. Бондаревского и Липо
вого, столяров—тт. Мешкова и Квяткевича, плиточников—тов. 
Хренникова. Коллектив строителей с энтузиазмом приступает 
к выполнению плана 1960 года—второго года семилетки.

И. ТРИГУБ, начальник планового отдела.

монтажу приступили 
большим опозданием,

Ведь

но
его наверстали.

Сейчас кран, которым я 
управляю, монтирует новое 
здание — крупноблочный 
80-квартирный д-ом, кото
рый строится на углу улиц 
имени Степана Разина и 
Фурманова. Постараюсь не 
подкачать и здесь ■— оправ
дать почетное звание.

Панели—это
нам ио душе
Для нашей комплексной 

бригады прошедший год 
был знаменателен тем, что 
наконец-то и нам удалось 
(попробовать крупнопанель
ного строительства. От 
всей бригады заявляю: это 
дело нам очень по душе.

Дом № 5 мы смонтирова 
ли за полтора месяца. Для 
начала, пожалуй, (неплохо.

Планы на 1960 год? О
планах
потому что нам пока неиз-
вестиа

В КОРЗУХИН, 
машинист 

башенного крана.

говорить трудно.

новая -программ а

звание

комм yiH истмч ескогоника
не ве-

В
шестимесячные курсы и

Днем — занятия на кур-.
вечерняя

башенных 
радостью

я при- 
Начал

ма- 
кра- 

пошел
Меня с детства 
механизмам.

труда. Как-то даже 
рится.

Кажется, давно ли 
шел на стройку.

Уходящий 1959 год был 
для меня знаменательным: 
мне присвоено звание удар-

сах, потом

зд-есь свой путь разнорабо
чим. А потом открылись

шиниатов 
нов. С 
учиться, 
влекло к

Оправдаю 
почетное

труде 
учебе

ментных блоков. А 
на них с каждым 
растет. Поэтому

спрос 
днем 

нужно
сделать все, чтобы удовле
творить строителей.

Два года прошло с тех 
пор, как я закончила Ниж- 
не-Тагильский строитель
ный техникум. Но чувст
вую, что знаний -еще недо
статочно. Жизнь настоя
тельно требует учиться 
дальше. И я готовлюсь по-
ступить в 
большая

институт. Моя
мечта

инженером-технологом 
работать вместе со 
телями.

быть 
и 

строи-

школа.. Время летело (неза
метно. Зато «разу убил 
двух зайцев, да еще ка
ких — закончил девять 
классов и получил права 
управлять краном. Учебу не

Завтрашнее нойогадье я 
расцениваю как в-ажный ру
беж в своей жизни.

С января у меня начи
нается последнее полуго
дие учебы в средней шко 
ле. Кончить обязательно

бросаю, 
среднюю

Первое 
ние» я 1

Нынче 
школу.

: «боевое 
принял на

закончу

креще- 
строи-

тельств е оощ еж-ития -интер - 
мата по улице Юмашева. 
Пришлось немало порабо
тать, чтобы вовремя смон-

десятилетку — вот 
главных пунктов 
плана.

Ну, само собой,

юдин из 
моего

побыст-
рее стройку завода газо- 
золобетона закончить. Ли
цевой счет экономии по
полнить. Так что потру
диться будет над чем.

Л. ЗОРИН, 
бригадир 235 уп

равления треста № 33.

треста «Южгорстрой». Мо
жем лишь высказать поже
лание: давайте в новом го 
ду строить из панелей!

У. ГУБИН, 
бригадир управления 
№ 4 «Южгорстрой».

Н ВОРОНЧИХИНА, 
мастер цеха 

товарного бетона.

Закончим

Хочется
сделать
многое

У меня столько планов
иа предстоящий год, что 
глаза разбегаются. Хочет
ся многое сделать, быть 
полезной производству.

Завод железобетонных 
изделий № 1 треста «Строй- 
деталь- 7 0»—(О-сновнос ''.пред
приятие по выпуску фунда-

коллектор
1959 год знаменателен 

для меня многими события
ми. В марте я был избран 
депутатом в Орджоникид- 
зевский районный Совет и 
-сейчас работаю в постоян
ной ■комиссии по благоуст
ройству. Наша комиссия 
многое делает для того, 
чтоб ы Ор джон ики дз евски й 
район порода был -самым 
красивым, самым благо
устроенным.

• В течение года я на сво
ей машине -работал на 
строительстве канализаци
онного коллектора. Он бу
дет завершен лишь -в буду
щем году. Я и .'мои товари
щи приложат все силы к то
му, чтобы закончить его как 
можно -раньше. Это, пожа
луй, главная задача, кото
рую я ставлю перед собой 
в будущем году.

Радостным событием для 
меня было получение но
вой квартиры. В ‘Предстоя
щем году всей семьей мы 
собираемся (поехать отды
хать к (родным в Кустанай
скую область.

И. САФОНОВ, 
экскаваторщик 

первого управления 
«Уралтрансспецстроя».



ПРИХОДИТЕ К НАМ В КАУБ!
— Дорогие друзья! Мы 

приглашаем на веселый 
маскарад...

вас 
бал-

«Приходите, । 
очищен, освещен, 
предъявите.

приходите. Путь
но... улыбку

Вход сегодня без улыбки, из
вините, воспрещен»...

Такие афиши правление клу
ба треста «Стройдеталь-70» раз
весило на самых людных местах 
еще задолго до Нового года. Мы 
постарались сделать все для то
го, чтобы всем, кто придет на 
новогодний вечер, было весело.

Фойе выглядит необычно. По
всюду шутливые надписи, весе
лые поговорки.

«Не красна изба углами, а 
красна пирогами», — читаем 
надпись над буфетом.

«Правило нашего бала: танце-

вать, играть и петь — это раз
решается, с грустной миною си
деть строго запрещается, — на
поминает другая надпись.

Скучать в новогодний вечер не 
придется. В фойе будет работать 
фотография «Мечта». Если кто 
пож е л ает с ф ото гр а фировать с(я,
то... но* это увидит сам.

Будет и парикмахерская — 
«пожалуйте бриться».

И уж, конечно, на новогоднем

маскараде никак не обойтись без 
елки.

«Гвоздем» бала явится игра
«Открой 
кладу», 
калку.

дорогу к секретному
рассчитанная на

Словом, бал ожидается 
лый. Чтобы убедиться в

сме-

весе- 
этом,

приходите вечером 31 декабря в
клуб. Б. КВАСМАН, 

председатель 
правления клуба.

Новогодний подарок
'Нокотадняя елка будет у ребя

тишек нового детского сада, ко
торый недавно открыли для своих 
детей в рабочем поселке Эльма- 
ша стройдеталевпы.

Хороший подарок дошкольни
кам приготовили взрослые. Дет-

скии 
имеет 
гом в

сад отлично оборудован, 
все удобства. И если кру- 
поселке нет нейтрального

отопления, то здесь — паровое1 
отопление. Хорошо благоустроена 
территория возле детского сада. 
Воспитываются здесь 80 детей.

Космические картины
вполне земной штурмовщины

Давненько не писал я вам, товарищи строи
тели, потому, как занесла меня нелегкая в кос-
мическую командировку...

Однако расскажу все по порядку. Затеяло 
наше управление еще одно показательное строи
тельство. Место выбрали, лучше не придумаешь,— 
на Луне. Территорий свободных от вулканов,— 
сколько угодно. Ни старых зданий, ни комму
никаций — рой, копай, где пожелаешь. И, глав
ное, согласовывать ни с кем не надо.

Местность, правда, не совсем знакомая. Но 
ведь нашему брату-строителю это не в диковин
ку. Одна беда — климат уж очень капризный. 
Днем жара 130 градусов, ночью мороз 150°, 

Пришлось обзавестись индивидуальным холо
дильником, да печурку с собой прихватить. 
Словом, устроились неплохо.

В первый же день нашего прилунения состоя
лась большая оперативка. Руководители стройки 
собрали на нее к морю Ясности субподрядчиков

затяжное. И если на Земле такие заседания 
обычно кончаются до рассвета, то на Луне... 
Впрочем, взгляните-ка лучше на снимок, который 

■ я сделал на этой оперативке, Лунный ночной 
мороз застал врасплох ее участников и приковал 
их к стульям до наступления дневной жары. 
Вот уж где вдоволь наговорились.

Теперь у нас на Луне каждую оперативку 
в два приема проводят. Начинают совещание 
днем в специальном многоместном холодильнике, 
а кончают ночью — в бане заседаний. Так что 
в смысле оперативок здесь заведен непреложный 
земной порядок. И результаты от него тоже зем
ные. Да вы сами знаете, какие результаты от 
таких оперативок.

Ну, а теперь о работе.

3 И М О И

со всех ближайших планет, 
чить совещание до первых 
к вечеру. Но вы же знаете,

Договорились закон- 
замюрозков, то есть 

что оперативка дело

Получила 
ние ставить 
водственная 
космическое

наша показательная стройка зада-
крупнопанельные дома, 
база? На Земле база, 
пространство. Вот и

показательное строительство. Но

А где произ- 
Одна на все 
разверни тут 
задание есть 
луну копать.задание. Получили графики. Стали

Однако, как дошло дело до материалов, началась
земная история. Требуем: присылайте фунда- ' 
ментные блоки! А нам отвечают: ваш объект 
в этом месяце не пусковой.

Ну что тут делать? Сидим, костры из графи
ков разводим, руки греем, ждем, когда дом 
пусковым станет.

И вот наконец подошел наш черед. Уже дого
рал на костре последний том проекта организа
ции работ (он еще во время проектирования 
устарел), смотрим, едет к нашему котловану 
начальство. Появились новые графики. Начался 
штурм. Закладываем фундамент, оснастку для

В снежные шапки одеты 
Сосны стоят и дома. 
Всюду твои есть приметы, 
Милая сердцу зима.

Вот малыши побежали 
Шумной гурьбой на каток..
А за заводом, видали, 
Снежный громадный платок?

В дом к нам картину искристую 
Кто-то незримо принес, 
— Взялся за кисть живописную 
Древний художник Мороз.

Будто над всею планетою 
Легких снежинок полет,

А за завесой за этою 
Где-то идет Новый год.

Ю. ИЛЬИНЫХ, 
температурщица цеха № 2 

завода железобетонных 
изделий № 1.

Молодежные вечера
.Молодежь ’ 89 треста заранее 

начала готовиться к встрече Но
вого года. Одни готовили концерт
ные выступления, другие проду-

монтажа панелей готовим, площадку для при
лунения ракеты-панелевоза раз
равниваем... Но что это? Ракета- 
панелевоз вместо панелей приво- 

1 зит новое проектное решение: на
стены использовать местный 
териал — лунный камень.

ма-

Теперь-то мы, конечно, коробку; 
сложить уюпеем. Но как быть с С 
отделкой? Субподрядчики подвю-( 
дят на каждом шагу. А электри-) 
ки из управления «Светит ме-> 
сяц» (это вроде нашего «Урал-) 
электромонтажа») еще и носи \ 
сюда не показывали. (

Эх, хоть бы раз поработать пю( 
технологии. Об этом пока при- ( 
ходится только мечтать. Посмот-? 
рите на последний снимок. Наша2 
группа ПОР (проектов организа-) 
ции работ) не зря обосновалась) 
на невидимой стороне Луны возле)

мывали организацию 
строительной викторины,
аттракционов.

Молодежный I 
вечером 2 Января

бал

лотереи, 
веселых

состоится
в кинотеатре

«Родина». В нем примет участие 
молодежь всех управлений треста 
и жилищно-коммунальной кон
торы.

Молодежные новогодние вечера 
пройдут также в общежитиях 
квартала !«А» и по улице Дани
ловской, 2-6.

ГАЗЕТА ВЫХОДИТ
ПО СРЕДАМ И СУББОТАМ

— Это же неиадуатриально, — 
возмущаются .строители.

—• Зато быстрее, — отвечают 
из управления.

С этим приходится согласиться. 
Времени, действительно, в 016- 
рез. Конечно, им не успеть наво
зить панелей. Да еще по косми
ческим дорогам, где того и гляди 
столкнешься с метеоритом.

— Где наша не пропадала, — 
строим из лунного, камня. Посмот
рите на (снимок, какая тут зава
рилась каша. А людей, конечно, 
теперь (не хватает. И вот уже, 
разнюхав про штурм, пришли в 
отдел найма предлагать свои 
услуги халтурщики-марсиане.

моря Мечты. (Ведь их 
ты — до сих пор голая

проек- 
теория,

ии разу не (воплощенная в деля.Г
Но это так, лирическое отступ-г 

ление. А сейчас надо сдавать пу-) 
ежовой дом. Страшно подумать) 
уже 31 декабря! Сдадим или не) 
сдадим? Конечно, если бы приниД 
мала .земная комиссия... А то(
ведь приемщики с Сатурна.

Ну, ладно. Надеюсь, что теперь 
у вас на Земле, в родном Сверд
ловске, дела идут не по-нашему. 
А если кое-где еще и встречается 
что-нибудь похожее, то избав
ляйтесь от этих болячек с пер
вых же дней нового года.

Ваш Егор СТРОЕВ;

ДВОРЕЦ культуры сои
ТЕЛЕЙ им ГОРЬКОГО
Д1-52-31. Ул. Первомайска 

2—3 января — Накануне 
3 января — Большой kohi
КЛУБ 

строй»
ТРЕСТА «Ю>; 
(тел. Д2-05-00,

) 5-39. Химмаш, ул. Инжене 
31 декабря — Огни на р 
1—3 января — Я вам i

-тел.
Д)-

Р- 
удЬб. 
■ат), 
е. 
шу-

1 января — Сын.
2 января — Серый разбе йник
3 января — Последний дюйм. 
КЛУБ ДОЦа (тел. Д2-38-89,

доб. «клуб».
8-й километр).

2—3 января 
всем.

3 Января —•

Сибирокий трак,

— Солнце

Застава в горах.
КЛУБ СТРОЙТРЕСТА № 33

(тел. Д1-68-86. Березовский. 
тракт)1.

2—3 ■ января Покушение.

। Я сведению читателей! (
Следующий номер, первый ( 

в новом году, выйдет в сре- ( 
ду, шестого января. (
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